

Lennart Nies als Ratsmitglied verabschiedet



Ratsmitglied Lennart Nies scheidet nach 11 Jahren aus dem Gemeinderat aus, weil er zum 31. Dezember 2020 aus Mutterstadt weggezogen ist. Bei der Ratssitzung am 23. März 2021 im Palatinum verabschiedete Bürgermeister Hans-Dieter Schneider den Kommunalpolitiker und überreichte zum Dank und als Anerkennung eine entsprechende Urkunde sowie die Silbermedaille der Gemeinde.

Auch Ratskollegen würdigten die gute Zusammenarbeit. Der 34-Jährige war bereits von 2005 bis 2008 Mitglied der Jugendvertretung; 2007/2008 auch als deren Vorsitzender. Ab 01. Juli 2009 gehörte

Lennart Nies dem Gemeinderat sowie verschiedenen Fachausschüssen an. In den Jahren 2014 und 2015 war er Vorsitzender und dann bis 2019 stellvertretender Vorsitzender der SPD-Fraktion.

Entsprechend des Ergebnisses der Kommunalwahlen 2019 wurde in der gleichen Ratssitzung Ilona Rhein als nachrückendes Ratsmitglied verpflichtet. (Bild: GV)

(Amtsblatt vom 15. April 2021)